

バズトス週報

水紋

6

ヘトナムの平和に思ふ

アメリカと北欧の洋靴文庫は、三回に分けて、
蹴ったり蹴られたりして、四回目にやつと和
平停戦に過ぎつけたようだ。去る一月二十三
日便調査をしたそうだ。

らいものである。戦力から云えば、アメリカの方がややまさっていたが、精神面では北越の方が強制の度が高いようだつた。尤も北越の方には中共とソ連の後援があり、アメリカの武力に対抗できる兵器の供与があつたので、あそこまで戦えたのだが、強敵アメリカに駆みついた精力の強さには驚きもし、頼しさがあつた。

、詳しい記録が残されるだろうが。ザツとみた処で十一年戦争というのは、大した国力の消耗で、アメリカは十一年だが、北越は、その前からフランスと戦っていろから、十五六年以上になるだろう。デンピニンブーの山爺でフランス軍が全滅したことから、フランスはベトナムから手を引く。アメリカが肩代りをしたのだが、何故ヒトの轟轟クラクをしよび込むような馬鹿なことをアメリカはやつたのだろうか、十一年前というと、アメリカでは、ケネディ大統領時代に当るが、十八ヶ月でハノイをやつつけるしとうねばれた程、当時のアメリカには戦力に対する自信があり、印度シナ地方に対する政情のヨミが浅かつたことが指摘されてよいであろう。

○大体アメリカは何が目的で、ハノイ相手に戦つたのだろうか、領土でも利益でもなく、インドシナ全体にかぶさってくる中共からの赤色侵透を防ぐ拠点として、サイゴンを強化したかったと見るべきであったが、一年半どころか、十年たつても、アメリカの思うように事態は進捗しなかった。アメリカ人自身が、この戦争にいや気がこし、微兵に応じず、本国に脱出する青年は毎年増加するし、国内でも反戦運動がやたらと盛んになる、ニクソンもノイローゼにならざるを得ないであろう。

第1346号
昭和四十八年
二月五日
月曜日發行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas 188
C.Post.112
Fone; 40
BASTOS
C. P.
Anual
Cr. 40
30.00
Adiant.



日本料理・ブラジル料理

御会食と御宴会に、御家族連れ
御食に。御婚礼の御仕出しなど、
毎木彌曰は名物フュージョアーダ
バストス名産鯉料理！

BAR PRIMAVERA

食 バ ホ
堂 テ ル
一 ル プ
森 リマ ブエーラ
川 悠
電 話 九十三番

バストス名産鰻料理！

侵略者を撃てといふ側より、自ら侵略者呼ば
りをされる側では、軍人たちの心構えや士気
というものが大差が出てくるであろう。
○日本でも、ペ平連の名で知られているアメ
リカは、戦争をやめろという運動が起つてい
たが、恐らく世界中でアメリカの正義を賞讃
し、アメリカの大勝利を希望していた人など
一人もあるまいと思われた。そのくらいアメ
リカのインド支那政策には人気がなく、アメ
リカっていやな國だなと大嫌いの人人が思つて
たのである。

高慢で鼻柱ばかり強く、やたら出しゃばり
で、二言目には武力をちらつかせろ。いつて
みれば、金持ちやくざみたいなものだ。
○かつて、日本の作家 関高健がジョンソン大
統領時代の駐日ライシヤワー米大使に公闘状
を送り、日本軍が支那事件を起し、次第に深
入りし、泥沼に陥ちて、のびきなうず、世
界大戦にエスカレートした例をとつて、アメ
リカは一日も早くベトナムから手を引くべき

だといったことがある。ライシャワー米大使軍備を持つようになれば、北ハノイもたまつは、アメリカの考へている筋道と政策を詳細に居るまい。将来に何か不吉なものをのこしにわたって説明し、アメリカの為さんとするいろいろな姿勢である。

ことは世界のひずみを医やす正義の行動だと○しかし、将来南北が戦火の中に対立するよ返事をしたが、人格的には夏大使であつたがうなことがあつても、アメリカは前の如く派外交官として仕方なく云つた言葉ではあつても、苦しい言い逃れであつた。聞高健の言うとおりになつたではないか。彼は、ざま見やかれと、心中わらつてゐるだろ。うの本來ハノイの方がら、戦争無益、やめようではないか、と申し出るのが道順だと、アメリカは思つていただろうが、ハノイは腰が強くて、申出の姿勢をしないので、アメリカ側、政府の方では保護を与えるという奇妙なめから呼びかけをしたのだが、この点でも、従ぐり合せになつてゐる。

日本でも第四次防の予算で、アメリカが得た代償が、名譽ある和平停戦だつたとすれば、世の中に、これほど立派な事業はない。そして、停戦後もサイゴン政府を正統と認め際戦争してくれる國がないと、アメリカは絶対しこは、ベトナム和平永続のため考慮を促してゐるのも一寸妙な感じだ。自分も軍事援助はしないから、君の方もするね、というのとだらう。なう判つてゐるが、南サイゴンが将来大きな○将来ベトナムに和平が永続するであろうか。

SUPERAGI

の味です。



最高の調味料



SUPERAGI
GLTAMATO
MONOSSODICO
99%

輸入元 中国

製造元 東京

遠勝貿易株式会社
協和醸酵互業株式会社

148

いたそうで、最近はどこの神社も、お寺も間

運の祈禱をするとか、進学のお守りを授ける

とか、人間の慾望に直結したやり方で、軒並

初詣は繁昌していろようです。まさに漫画的

風景です。

初詣の帰り京都の叔父叔母を訪ねました。
満で八十七と八十三歳、未だ元気で、元氣で、
くれます。亡母の弟夫婦です。叔父は日露戦
争の時は未だ徵兵適齡前だったと聽かれて、
ああ、明治は遠くなりにけりです。即ちも
四十八年ですからね。

中川君や君達は大正産れ。若い連中からオジイさんだなんて云われそうですね。何々皆こんと馬鹿話の種にと思ひ、私の正月風

景以上の通り。

平和でのんきな日本の正月ですが、ペトナムでは相變らずアメリカと暴逆無道の爆撃で無事の民が家を焼かれ、又無惨に殺されてします。それに對し、正式抗議一つ云えないと、

日本政府を情なく思ひます。アメリカ人は個人的には、良心的な、いい人も多いのですが

、国の政策となると、無道破廉恥ですね。日本もこのやり方で戦争に追込まれたのですだから

。戦争を繼續する理由は、米国内の兵器産業維持のためが唯一のものでしよう。人間の心は皆無ですね。戦後そんなアメリカと友邦になつて、アメリカのお先棒をがづぐ日本政界もたらしなさすぎる・マア、先般の総選挙で、日本共産党の躍進も、日本の現状にあきたらぬ国民の意志の發現です。日本政界の浮城が期待されます。

共産は現在のメジシ政権では御法度でしたね。メジシさんは軍人上りだけど清潔で民主を考える仲々立派な大統領です。お蔭で、ブラジルが昔の悪風から脱却していい国になりましたから。又、今度ブラジルに現われた共産主義と称する連中が似ても似つかぬ連中であつたりして……

ブラジルで共産党が嫌われるのも無理ないと思ひますが、日本の共産党は苦節五十年で戦前から苦労して来て、やっと本来の姿を日本民衆に認めさせた来た魁です。日本民衆は期待していろでしよう。

共産党も悪くないよ、なんて語りすると、生駒先生は共産党か、同調者だろうと、ブラジルから入国禁止喰つたら大変だからやめましよう。

ブラジルの各地の選挙で日系二世三世が各

地で勝利を収めたのを感じています。日系人の票だけに頼らず、広くブラジル人全体が一これまでけりやなりません。狭い視野ではなく、人間の慾望に直結したやり方で、軒並みの票を集めているのに敬服しました。

この日系人の便宜を計る日系政治家でなく、ブラジル全体を考えて行動し、思索する御心配いただいた私の健康、耳の方仲々は

ぐなつてくれません。心臓その他は良くなつてあります。又、昨年のよう

つつあるのだろうと思ひますが、一寸無理をすると、えらくなるし、困つたものです。

寒冷期間中は危険期だそうだから、ハイハイと、気をつけております。又、昨年のよう

に温い南米に逃げ出します。何々皆さんに、もう一ぺんお会いしたいから、

すると、えらくなるし、困つたものです。

皆様の御健康と御多幸を祈ります。

冗筆ごめんなさい。

四十八年一月四日

生駒 正位

多 津 枝

サウーデ会の皆様

¶¶¶¶¶ 牧童祭 (フェスタ・デ・ペオン)

去る一月二十八日、二十九日の兩日、市役所主役所主催で、フェスタ・デ・ペオンが催された。

「堀馬に乗つてふり落されたり」「脂肪のぬつてある棒へ登つたり」「脛をぬつた豚やアンゴラを追いかけて、ラッソを捕えたり、色々の農村人の遊びや技をやって見せるのである。

専門的な技術を要するものや、余興半分で、わいわい騒ぐショットがあり、両日とも大賑いで、とくに、二十九日の日曜日はさしも広いアルモパンカーニバルで埋み程の大入りだった。

バストスでは、はじめでの興業で、大々的

好評で盛会した。



AUTO DISTRIBUIÇÃO DEPÓSITO de BASTOS C.A.C CC

Rua Presidente Vargas.245 Fone:108



アウト デストリヴァイン

これまで、組合員さんの名前を利用して頂きましたが、2月1日より、一般の方々にも御利用していただける様になりましたので、宜しく御引立の程をお願い致します。

コチア産業組合 中央会 バストス倉庫

購 売 部

ルア、ブレシデンテ ヴァルガス街 245

電 話 108番-バス停

ブラジルから父母の国

日本へ留学して

自然のすばらしさ。美しさ

私が知つてゐた日本は、「富士の国」、「桜」「古いお寺」「お祭り」高い経済成長をした国であつた。この他に、両親の話してくれる昔の日本や、映画、雑誌で知るニュースなどを通じての日本でした。実際自分が日本に来て、これまで紹つていった日本とは違つた新らしい面を、色々知ることでとました。

先ず第一に感じたことは、自然の美しさです。四季が私の前に、夢の様に変化してゆくこと、このような中で暮しこいる日本人は、詩人になるのは無理もない事でしょう。私が不思議に思つたのは、日本人の自然に対する態度、たとえば、美しい自然をじっと眺めている姿や、花や物にまで生きものの様に詰かけている姿を見たことです。書道の塚田先生から「無心」という言葉を教えて頂き、この自然をじっとながめることに關係しこいるのではないかと思いました。これを自分で経験

したのは、お茶の勉強を始めてからでした。
「無心になつて美を味わう」これが日本の心
だと思いました。

自然に話しかけることについては、生命は
連續してして、人間は動物に、動物は植物
全部通じていろという考え方、あら記事を読
んだ時に理解したような気がしました。

四季の変化についても、楽しく、まためず
らしくてたまらなかつたのです。私の日記を
読みかえしてみると、自然のことが大部分で
した。あげてみると、「冬には雪が降つて、い
る、寒いけれどうれしい」秋には「志賀高原
に行つて来ました」。山が燃える様に見える
。ブラジルの皆にも見せてあげたし。「とにかく、秋のすばらしい一瞬を過した」とか、
書くのは生れてはじめてでした。日本は自然
の美しさに恵まれた国です。日本と自然とを
切りはなし。これは考えられない程です。しま
でもこの自然を大切にしてほしいものです。

第一 緊急な経済成長がらくろひずみ

第二に感じたことは、日本が経済大国であ
るということです。二年前に私が日本へ来た
頃は、日本人が世界から注目されていろ立場
になつていることを話すと「いや、どれ程で

DISTRIBUIDORA CENTRAL SOYA-RACAO GRANJEIRO

KOMODA IKEDA & CIA LTDA

Rua Presidente Vargas 546 Fone; 91
BASTOS

北米では三十数年の伝統を誇る

セントラルソーサの
デポジットを設けました。何とぞ養鶏家各位の
お引立を御願いたします

小茂田一池田商会

販売員参上の節はよろしくお願ひ致します

ルア、プレシデンテ ヴァルガス街 546 電話九一番 Bastos
ハストス市

109

劇団「民芸」の

女優 青木道子さん來訪

去る二十九日、日本の劇団「民芸」所属のと就任の御挨拶申上げます。誠に有難うござ
青木道子さん（女優）が突然来植した。筆者いました」という内容であつた。次に松原氏
は宇佐美食堂で小野信子さんの紹介で、友谷和一様の御列席試に有難う存じます・省みま
子さん、光石美佐子さん、小野信子さん、宇佐美食堂主の五名で懇談会を催した。青木さ
佐美食堂主の五名で懇談会を催した。青木さ友副市長の信太氏・市会議員各位・警察署長
人の質問に応じてバストスの芸能史並びに伯木口印、皆様は言うに及ばず、ビーラ諸氏か
佐美食堂主の五名で懇談会を催した。青木さ友副市長の信太氏・市会議員各位・警察署長
光団の経歴などを説明した。

青木さんは、舞台はいうに及ばず、シネマ、テレビで活躍されるだけに標準日本語のキ
ビ、ビした口調で明るい感じの人だつた。彼女はメキシコからの帰途去る十八日ブラジル
へ立ち寄り、二週間の予定で奥地日系集団地を訪問して、日系のブラジルに於ける演劇史
の研究と、新劇同好者との詰合を希望され
ていろ由であつた。

今回の旅行はイギリスをはじめ欧洲諸国ハ
ラ米国、南米と二十一カ国を単独で巡りし、
新劇研究上非常に得る所があつたとのことである。

午後二時過ぎ散会して、酷暑の中をアリア
ンサ移住地に向つて出発した。 勝 甫

松原市長の退職と

新市長誕生序曲

去る一月三十一日午前十時、バストスカラ
ラ議事堂に於て松原雅春市長の退職と、新市
長山中安彦氏の就任式典が厳かに展開された。
正面に加藤新市議、右側に森重市議着座、
司会役の加藤氏の呼出しに応じて松原氏、統
一山中安彦市長、右側に旧市議・中央前面
に新市議ら着席、司会の挨拶、森重、加藤等
の経理、事業、事務等の経過告があり、新市
長市議の調印もとどこうりなく完了し、宣誓
が行われ、目出度式典は終つた。

引続いて新市長山中安彦氏と、松原雅春氏
の挨拶があつたが、双方とも美辞玉藻、人を示
すと、左のような内容であつた。その要点を示
すと、左のような内容であつた。山中氏は、
此のたび、皆様をはじめ旧市長市議方の友
情により多大なる御支援を頂き当選の結果今
なりました。非才の私にとりましては非常に
多難の道とは存じますが、幸いにして稀れに
みる良政の功績を残された前市長松原氏をは

じめ市議各位、皆様の御指導御鞭撻を賜わり
に立ち向う前存、何分の御指導を總願し御禮

に及ばず、シネマ、ビーラ諸氏か
ウも非常に可憐がられて参りましたが、この
四年間は決して安易なものではなかつたと思
うのであります。 九ページへつづく

VENDE-SE SITIO
シチオ売り度し
ウニオン工区
二二・五アルケーレス
松浦まで
御希望の方は左記へ

営業案内

法律（民法・刑法・労働法）

シンシケート
顧問弁護士

会計事務

デスマシンテ

保険（生命保険・自動車保険）

農家保険・その他

外國人登録

帰化手続・身分証明

所得税申告をおわすれなく。

ブレシテンテ ヴアルカス街 一八九番

小林事務所
主任 石川雅宏

C.P. 一
電話 一一三〇五〇
二〇〇八〇

しかしながら、喜び、苦しみ、悲しみ、思
出を通じて、人間として年長への貴重な本験
を得たと、感謝と喜びを感じて居ります。

ありありと思ひ出せまレたし、特に法ノ用
國後の率柄第九部、深まりゆく移民、
第十部、戰後の混亂と勤うしい生活 の少み

今日退職に当り、この方々に裡心より御礼申上げます。思いますに、この四年の間の辛苦を共にした、デシオ、丸山兩氏と幽明をわかつち、今席のメーリ姿を見ることが出来得ま

立場から書いたと断って居られますが、私が
日本に居て、察し、考えたものの何層の御
苦労を知らされました。

せんが、御列席議員方と共にその名をつうね
、永遠の思い出に残したいと存じます。
後任の山中氏、豊島氏並市議御一同は高橋
も御承知の如く清廉潔習有るなりナ
彼らの手腕により向後の四年間に一層の發
展を見るものと確信して新たなる希望のもと
に今日市長の席をお中すり申上げることに致
します。

旧市会議員並びに副市長としてよく御勤め
を頂いた信太氏にもより御礼を申上げ、
の御挨拶といたし、
正午過ぎ靈堂へ参拝した。

生駒先生の第二便
ナウード会の皆様へ

(1)

富田八郎 挑

新年の御祝辞ありがとうございます。

月一日のお屋敷、一輪挿すと歌ひておもひて
からう中川、富田兩君の年賀のお便りが当着、
私共を喜ばしました。ありがとうございました。

た。暮の三十日、大陸から寒冷前線が日本上空を襲い、急に嚴冬らしい一日でしたが、たゞ

た一日で逃げてくれて大助かり、三日一泊の
うち今日まで小春日和と云う毎日です。ママは
子供達も冬外套を脱いで、薄い合の外套を

二十九
るだけで外出していきます。私は外出を控え、
中はストップをつけず、日光室で日向ぼ
こをとよばう読書を日を過していきます。

二をいたから語書で、
牛田知雄さんの「移民の生活の歴史」を入
しましたので、繰返し再三読、四六版でハ
しまして、これにちのと慶賀して、

貢の大半。よく書かれたものと異なり、初期以の移民の生活を、体験を通じて実に刻明に、事実ありのまゝの描写、移民

子として育つた半田さんなれば、一そ書けたのですね。副題が「ブラジル日系人が歩いた道」となっていきますが、正に「ブラジルの民生活」が私共の歴史です。

金一對也

御

13

故御主人本田一夫君、御内節當區に委
せられ、ニシテニシテはレ士。零く御社申上

成文
卷之三

中央第四區代表 彭 藤 介

二月四日(日)九時半 五日(月)八時 山城新伍 三島由里子
東映 天然色 新網走番外地 大森林の決斗 北村晃一 高倉健 宮戸謙

天然色

北海道の太陽はヤケに熱いぜ、人気シリトス!

高倉健の魅力満点!

今井静二 南利明 星由利子

中村錦之助 小沢栄太郎

司葉子

田中邦衛

猪谷信

中村錦之助

小沢栄太郎

母波哲郎 東野英治郎

小沢栄太郎

松竹

高倉健

志村高

高橋千恵子

志村高

高橋千恵子